

ABTEILUNG BAU

Zonenplanrevision Ettingen - Halbzeit der ordentlichen Mitwirkung

Die öffentliche Mitwirkung ist angelaufen

Die Halbzeit der öffentlichen Mitwirkung ist erreicht.

Ettingen revidiert seinen Zonenplan

Das Gesetz schreibt vor, dass der kommunale Zonenplan alle 10 bis 15 Jahre revidiert werden muss, damit dieser der aktuellen eidgenössischen und kantonalen Gesetzgebung entspricht. Der Ettinger Zonenplan ist aus dem Jahr 2011 und muss deshalb aktualisiert werden. Seit Oktober 2022 wirkt die Bevölkerung aktiv am Dialog rund um die Zonenplanrevision mit.

Öffentliche Mitwirkung

Am Informationsanlass vom 28. Mai 2024 hat der Gemeinderat der Bevölkerung den Entwurf der Zonenplanrevision vorgestellt.

Der Gemeinderat und die Abteilung Bau bedanken sich bei allen, die am Informationsanlass anwesend waren. Es haben rund 100 Personen an der Veranstaltung teilgenommen und sich über den Entwurf des Zonenplans und des Zonenreglements informiert. Der Gemeinderat konnte wichtige Fragen klären und den Weg bereiten für eine erfolgreiche Mitwirkung.

Ihre Meinung zählt

Gerne laden wir Sie nun dazu ein, im Rahmen der öffentlichen Mitwirkung Ihre Meinung zum Entwurf zu äussern. Noch **bis zum 28. Juni 2024** können Sie direkt auf der Online-Plattform www.dialog-ettingen.ch, per Mail an jean-luc.pochon@ettingen.ch oder wie gewohnt schriftlich per Post, Rückmeldungen geben. Der Entwurf liegt ebenfalls bis zum 28. Juni 2024 auf der Gemeindeverwaltung zur Einsicht auf. Wer sich weiter informieren möchte, kann dazu die Sprechstunden mit Jean-Luc Pochon, Leiter Abteilung Bau, am 14. und 21. Juni 2024 nutzen. Bitte melden Sie sich für diese an.

Gemeindeverwaltung, Abteilung Bau